

Berliner Rugbyspieler auf der WM dabei.

Auf dem am letzten Wochenende stattgefundenen UWR-Kaderlehrgang qualifizierten sich gleich zwei Berliner Spieler für die Nationalteams.

Sebastian Russo (BUR) als herausragender Spieler dieses Wochenendes für das Herren-Nationalteam und Carl Wossidlo (DUC) als "Senkrechtstarter" für die U21-Nationalmannschaft.

Beide spielen für den BUR Berlin und haben sich mit ihrem Team auch schon für die Teilnahme an den deutschen Meisterschaften qualifiziert.

Zwei weitere Berliner Spieler wurden nicht nominiert, zeigten aber dennoch hervorragende Leistungen.

Jesko Emming (Lobster) konnte aus Altersgründen nicht mehr für die U21-Nationalmannschaft aufgestellt werden und für die Herren-Nationalmannschaft ist er zu kurz dabei. Er zeigte aber dennoch welches Potential in ihm steckt. Er hat gute Chancen in den nächsten Jahren dabei zu sein.

Winfried Zühlke (DUC), als ältester Teilnehmer des Lehrgangs und nicht wirklich ein Kandidat für die Nationalmannschaft, zeigte aber dennoch was in ihm steckt und machte es als super Torwart der aufgestellten Herren-Nationalmannschaft schwer Tore zu schießen.

Die Erfolge verdanken die vier Spieler auch ihrem Mannschaftstrainer Heribert Tommek und der Mannschaft des BURs. Konsequente Förderung talentierter (Nachwuchs)-Spieler steht dabei an oberster Stelle.

Mit Sicherheit kann man von den vier Spielern und Ihrem Team noch einige Erfolge erwarten.

Winfried Zühlke  
LV-Trainer UWR